

Bio Landbau setzt auf japanische Qualität

Wuppenu: Am 30. Januar konnte Bio-Landwirt Patrick Hess seinen neuen Kubota Grünland-Traktor vom Generalvertreter Ad. Bachmann AG, Tägerschen in Empfang nehmen. Damit ist Hess offiziell der erste Landwirt in der Schweiz, der einen japanischen Landwirtschafts-Traktor in Betrieb nimmt.

Der Bio-Landbaubetrieb der Familie Hess in der Mörenau gilt als einer der Pioniere in der Region. Neben Milchwirtschaft und Obstbau führt Patrick Hess mit seiner Partnerin Anna ein Hoflädeli mit allerlei feinen Bio-Köstlichkeiten und einen schönen Blumengarten, indem Passanten und Kunden ihren eigenen Blumenstrauss pflücken und zusammenstellen können.

Am 5. Januar hat Sohn Patrick den Hof von seiner Mutter Elizabeth übernommen. Was noch fehlte, war ein vernünftiger Grünland-Traktor, mit dem man unter seinen zahlreichen Obstbäumen durchfahren kann.

Einfache, zuverlässige Technik

Hess wollte einen günstigen und wendigen Allround-Traktor, der einfach zu bedienen und sehr zuverlässig im Einsatz ist. Seine Wahl fiel auf den neuen Kubota M9540 LP (Niedrigversion mit Sturzbügel). „Die extreme Wendigkeit, das leichte Gewicht und die zuverlässige Technik mit 3 Jahren Werksgarantie haben mich rasch überzeugt, dass das der richtige Traktor für mich ist“, so Hess.

Die japanische Marke Kubota ist ganz neu auf dem Schweizer Markt. Weltweit werden über 190'000 Kubota Traktoren pro Jahr verkauft. In den USA ist Kubota mit 25 % Marktanteil die Nummer 2 bei den Traktoren von 50 – 100 PS.

Für die Schweiz hat die Firma Ad. Bachmann AG letzten Herbst die Generalvertretung der Kubota Landwirtschafts-Traktoren übernommen. Schweizer Premiere der Kubota M-Serie mit 6 Modellen und 15 Varianten war Anfangs Dezember an der nationalen Landmaschinenmesse AGRAMA in Bern.



Legende: Schlüsselübergabe in der Ausstellung der Ad. Bachmann AG v.l.n.r. Willi Lehmann (Ad. Bachmann AG), Patrick Hess mit Partnerin Anna